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La Ferme Célébrités, une émissions de télé-réalité créée par endemol est diffusée sur TF1 depuis
maintenant 2 semaines.

 Quatorze célébrités (ou plutôt futures célébrités car toutes ne sont pas très connues) sont enfermées dans une
ferme du XIXe siècle : ce qui implique l'absence d'électricité et d'eau courante, du moins... devant les caméras
! Nous y retrouvons Massimo Gargia, ne passant pas tellement son temps au cul des vaches mais plutôt sous sa
couette : évidemment, un homme (ou plutôt un molusque) de la jet-set ne sait guère faire plus que dormir et
montrer sa richesse et nous en avons eu la preuve en remarquant l'essoufflement de cette "machine à sommeil"
en faisant l'effort fénoménal de couper un chou ! Mais nous pouvons quand même consacrer quelque
applaudissement pour Massimo ayant eu l'idée enthousiaste de nourir les cochons ! Mais notre héros
surnommé J.R en référence à Dallas quitte la Ferme pour une raison de santé... Peut-être a-t-il attrapé une
ampoule en coupant ce fameux chou ?
 Pour rester du côté des hommes qui ne sont d'ailleurs pas tous à classer dans cette catégorie, Vincent Mac
Doom fait assez parler de lui avec ses talons aiguilles et ses décolletés plongeants. Sa (grande) part de féminité
fait rire beaucoup de télespectateurs.
 
 Quand on commence à parler féminin, on pense aussitôt à la courageuse Mia Freye qui tente de s'imposer et
de faire des efforts mais qui n'est pas repêchée par le public lors du dernier Prime Time. Mais le nom d'Elodie
Gossuin n'est pas très loin dans nos esprits... En réalité, on se demande si elle est venue lancer sa campagne
électorale (un peu) en retard ou si elle compte vraiment toucher deux salaires juste en faisant la tapisserie de la
ferme avec la peinture sur son visage...
 En effet, on peut dire que les efforts existent, mais chez une ancienne Miss Europe, le mot mascara ne peut en
aucun cas être rayé du dictionnaire !
 
 En pincipe, les "célébrités" sont sensées s'occuper des animaux et la plupart d'entre eux devraient bien imiter
un peu Danièle Gilbert, qui est probablement une des rares ne pensant pas (seulement) à son image.
 
 Enfin, les stars ne devraient-elles pas cesser de s'humilier si elles ne veulent pas laisser leur carrière dans la
gadoue ?
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